

会報

しんせき

第 84 号

令和2年6月15日

発行責任者

新関コミュニティ協議会
会長 渡辺 和典

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新関コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL 0250-47-4640

(新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)



新郷屋



市新



岡田

梅雨の季節を迎えました。梅雨入り前の6月7日(日)の前後を中心に自治会では花植え作業が行われていました。きれいに植えられた花壇を眺めると花の種類やレイアウトなど年々工夫されているようです。

最近のコロナ渦の中、また、これからは熱さと雑草との闘いで管理も大変かと思いますが、道行く人ために頑張っていただきたいと思います。



写真は、6月7日現在に実施された自治会の花壇です。



大関



しんせき児童クラブも花植え



梅雨入り前に花植え



6年生は、歴史の学習で、ちょうど縄文時代を学ぶ直前でした。千載一遇のチャンスということで見学に訪れ、新潟市文化財センター学芸員前山精明さんの説明を熱心に聞きながらメモを取っていました。

3年生児童は今年もお茶摘みとお茶の製法を体験。小口手摘製茶法伝承の会（代表・渡辺興志和さん）の指導受けながら一生懸命新茶を摘み、お茶もみに挑戦しました。おりしも近くの民家の畑では、縄文時代の遺跡発掘調査が行われており、3年生は茶摘み前に二度と見ることのできない貴重な遺跡を見学することができました。

新聞小学校児童

貴重な体験学習

6月3日



今から4,500年前の 遺構(縄文人の住居跡)調査

小口・天野二三生さん所有の畑



遺跡調査後、家が建つためまもなく埋め戻されます。

(写真等は関係者の許可を得て掲載しました。)

新型コロナウイルスのため臨時休館中

コミセン開館に備え 館内消毒

コミセン内外・大清掃

事務室配置換え

きれいになった中庭

外倉庫の整理

館内の消毒

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため新潟コミセンもしばらく休館を余儀なくされました。最近、開館の動きが見えてきたことからみなさまが再び安心して利用いただけるよう館内の隅々まで消毒作業を行いました。

並行して、「ピンチはチャンス」とばかりにコミセン内外の大清掃を役員で実施。草取り・外の倉庫・館内の物置部屋、そして、事務室の机の配置換え、書庫の入れ替え等々、徹底的に行いました。

昨年コミセン10周年を迎えた。その10年の歴史を物語るたくさんの書類の整理。そして、不要となつた過去の遺産（ごみ）を処分しました。事務室に机を一個増やすことにより狭くなることを心配しましたが、逆に広くなつたような感じがします。

これにより複数のパソコンで作業ができ、機能的なスペースに変身しました。



事務室



倉庫

5月
27日

新関防災の日（一斉防災訓練）

お知らせ

七夕福祉の集い

内容を変更して実施

例年実施していました「新関一斉防災訓練」・「七夕福祉の集い」は、会報83号でお知らせしたように新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、残念ながら内容を変更・縮小して行います。ご理解とご協力をお願い申し上げます。

七夕福祉の集い

七夕竹かざりのみで実施

地域のお年寄りをお招きしての「七夕福祉の集い（敬老会）」は竹飾りだけにし、短冊に願いを託す事業にします。

- ◆コロナウイルスの収束をみんなで願う。
 - ◆お年寄りの長寿を祝い、今後の健康を祈る。
 - ◆家族や地域の安心安全、健康を祈る。
 - ◆自分の願いや思いを七夕さまに託す。など
- ・6月29日竹切り作業（役員）
 - ・6月29日午後～7月3日頃まで、短冊飾り
保育園児・小学生・地域住民等
 - ・竹飾り場所と期間

コミセン館内と外 7月7日頃まで

コミセンの外は風雨を考慮して実施

みなさまのご理解とご協力をお願いします。

防災の日の取り組み

6月28日（日）家族防災会議のみ

家族で防災に関する家族会議をお願いします。事前にチェックカードを配布します。

- ◆今回、新型コロナウイルスに関連した内容も入れました。家族の安心安全のため是非とも家族で話し合ってください。
- ◆チェックカードの項目など今後の改善点等ご意見を自治会役員やコミ協役員にお聞かせください。今後の参考にいたします。

□例年の安否確認訓練、避難訓練等は今回自治会に一任しております。

（中止または、様子を見て秋に実施予定の自治会があります。自治会のお知らせ等に従ってください。）

県内も梅雨入りとなりました。沖縄は例年より早く梅雨明けが報じられています。さて、「新型コロナウイルス」が世界中に広まっていますに3ヶ月以上の月日が流れました。

3月、4月、5月は様々な組織の年度末決算並びに新年度の予算等の審議で重要な會議や総会が実施される時期でした。それがことごとく「書面議決」というこれまで聞き慣れていない形で実施されています。新関コミ協もこの方法で議案を審議していただきました（結果は前号に掲載済み）。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため多くの行動に規制がかけられ、自らの行動にも自制自粛が求められました。コミセンも臨時休館となり利用者の皆様に不自由をかけしていましたがようやく開館となりました。しかし、消毒・マスク着用・検温・三密（密集、密閉、密接）・参加者の名簿作成保管などの理由から活動をためらっている利用団体がかなりあります。早くみんなに会いたい、早く体を動かしながらみんなでおしゃべりしたいという声がたくさん聞こえています。

新型コロナウイルス収束後、私たちの生活様式もかなりの変化が予想されます。柔軟に対応しなければと思います。また、こんな時だからこそ一層の支え合い・助け合い・思いやりの気持ちを大切にしたいものです。